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По приглашению 
Сфера влияния депутата Близнюка —125 и 126 микрорайоны города. Но 

такова, видно, специфика основной работы Владимира Захаровича — пред
седателя профсоюзного комитета ОАО «ММК», что очень часто избирате
ли, живущие и в поселке Крылова, и даже в левобережной части города, 
обращаются к нему как к профсоюзному лидеру крупнейшего в городе 
предприятия. 

Такие встречи с Избирателями, какая была 
30 сентября в актовом зале 39-й школы, слу
чаются нечасто. Скорее всего, потому, что 
люди давно уже потеряли веру во что бы то 
ни было хорошее в будущем, а потому не 
слишком активно откликаются на приглаше
ния депутатов выслушать их отчет о проде
ланной по наказам избирателей работе. Да, 
к слову сказать, и приходят-то на такие 
встречи почти одни и те же лица. 

А в данном случае встреча-отчет проводи
лась в канун Международного дня пожило
го человека, объявленного ЮНЕСКО. И это 
не случайно: ведь общеизвестно, что самы
ми активными избирателями в любом округе 
всегда были и остаются люди пенсионного 
возраста. 

i irntzivi If Е М У I 
ДЕПУТАТЫ 

ШАРИПОВ Рашит Фазилович — каждый 
четверг с 17 до 18 часов в актовом зале ЖЭУ 
N 8 на ул. Галиуллина, 19/1. 

НОСОВ Сергей Константинович — каж
дый четверг с 18 до 20 часов в помещении 
школы N 32 по ул. Труда (конечная останов
ка тр. N 17).. 
. ГАМПЕР Любовь Тимофеевна —20 октяб
ря в 311 комнате администрации Ленинско
го района с 17 до 19 часов. 

ЖЕМЧУЕВА Марина Анатольевна —каж
дую среду в помещении школы N 20 с 17 до 
19 часов. 

НИКИФОРОВ Геннадий Васильевич — 
каждый четверг с 18 до 20 часов в детском 
клубе «Радуга» на ул. Галиуллина, 24/3. 

БЛИЗНЮК Владимир Захарович — в 1-ю 
и 3-ю среду месяца с 9 до 11 часов в 304 
комнате Правобережной администрации. 

Примечание: в случае занятости депута
тов прием ведут их помощники. 

Нынешняя встреча была организована как 
маленький праздник для старшего поколе
ния, проживающего в 15-м избирательном 
округе. Только вместо традиционной «тор
жественной части» на встрече был заплани
рован отчет депутата В. 3. Близнюка. 

Школьный актовый зал был полон. Участ
никами встречи в основном были старейшие 
жители 125 и 126 микрорайонов —тружени
ки, благодаря которым город и комбинат 
выстояли в самые тяжелые для страны годы, 
а ныне оказавшиеся наименее защищенны
ми от социальных бурь. Владимир Захаро
вич начал свой отчет с рассказа о том, как 
вновь избранные депутаты начали, по суще
ству, заново создавать в городе представи
тельный орган власти, с какими трудностя
ми они столкнулись. 

После роспуска городского Совета в Маг
нитогорске, как, впрочем, и повсеместно, 
действовал единственный властный орган — 
назначенный Президентом глава админист
рации. И такое единоличное правление не 
могло не привести к перекосам в финансо
вом, коммунальном, транспортном хозяйстве 
города, к ухудшению криминальной обста-
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новки, бесконтрольному расходованию бюд
жета. Поэтому новой представительной вла
сти пришлось все начинать сызнова: с созда
ния депутатских комиссий, разработки ос
новных документов, необходимых для нор
мальной организации жизни горожан, с рас
смотрения самых насущных и болезненных 
проблем, скопившихся к этому времени. 

Владимир Захарович рассказал об Уста
ве города, о работе по наполняемости город
ского бюджета, о том, что сделано и дела
ется по улучшению работы предприятий со
циальной сферы, учебных заведений и уч
реждений здравоохранения, культуры и 
проч. Отметил он и вклад депутатов городс
кого Собрания в стабилизацию деятельнос
ти Пенсионного фонда. 

— В 15-м избирательном округе действу
ют три общеобразовательных школы и три 
детских сада, —сказал он также. — Когда-
то за каждым из них были закреплены шефы 
— цеховые коллективы предприятий, помо
гавшие детским учреждениям в ремонтах, 
обеспечении оборудованием и т. п.. За пос
ледние годы многое изменилось в нашей 
жизни, и связи шефов и подшефных были 
утеряны. Это, конечно, отразилось на мате
риальном положении школ и детсадов, остав
шихся к тому же без нормальной поддержки 
госбюджета. Одним из своих важнейших 
депутатских дел я счел восстановление шеф
ских связей. В ОАО «ММК» на уровне руко
водства было принято решение закрепить 
производственные коллективы предприятия 
в качестве шефов. Сегодня прежние связи 
вновь налажены, шефы уже проделали боль
шую работу — помогли отремонтировать 
школьные здания к новому учебному году и 
отчасти оснастить их необходимым обору
дованием. 

Участники встречи задали Владимиру За
харовичу множество вопросов. Они касались 
и налогообложения бывших жилищных коо
перативов, и льгот ветеранам труда, и осве
щенности внутри кварталов, и необходимос
ти оказывать пенсионерам помощь в ремон
те жилья и т. д. 

Всё вопросы, просьбы и предложения из
бирателей записала Надежда Доброхотова, 
помощник депутата В. 3. Близнюка. А сам 
Владимир Захарович в конце своего выступ
ления пригласил избирателей приходить со 
своими проблемами к нему на депутатские 
Приемы: в первую и третью среду каждого 
месяца с 9 до 11 часов утра в кабинет 304-1 
Правобережной администрации. 

А затем участников встречи пригласили в 
школьную столовую, где в честь Дня пожи
лого человека были накрыты столы для чае
пития и ждали самодеятельные артисты — 
женский вокальный ансамбль «Марьюшка» 
из левобережного Дворца культуры и тех
ники ОАО «ММК». Ансамбль-лауреат теле
визионного конкурса «Играй, гармонь» «оз
вучил» прекрасными народными песнями 
праздничное застолье ветеранов. 

О. НЕЙВИНА. 

Выполняя 
наказы 
своих 

30 сентября.в 59-й школе им. И. X. Ромазана состоялся отчет перед изби
рателями председателя городского Собрания, депутата по 26-му избира
тельному округу Ф. А. Мухаметзянова. Отчет специально был приурочен к 
Международному дню пожилого человека: Фаик Абдуллович держал от
вет не только перед избирателями, но и перед самыми заслуженными 
людьми, которым Магнитка обязана своей громкой трудовой славой. 

Органичной частью вечера-отчета стал тиях. И сегодня с удовлетворением могу 
концерт, подготовленный для ветеранов уча
щимися 59-й школы. Песни и танцы в испол
нении девчонок и мальчишек явно понрави
лись многочисленным зрителям, большую 
часть которых составляли ветераны. 

Ф. Мухаметзянов построил свой отчет по 
классической схеме: вот что было обещано в 
ходе предвыборной кампании — и вот что 
уже сделано. Депутат даже принес с собой 
свою предвыборную программу, за которую, 
собственно, и,отдавали голоса избиратели. 

Есть в его программе обязательство со
действовать разработке и принятию Устава 
города. Депутатская комиссия под руковод
ством депутата городского Собрания, на
чальника правового управления ОАО «ММК» 
Л. Т. Гампер в течение восьми месяцев ра
ботала над текстом Устава города и подго
товила его для принятия. Областное Зако
нодательное собрание уже рассматривало 
Устав Магнитогорска на предмет его утвер
ждения, но вернуло его на некоторую дора
ботку. 

Особенно много споров вызывает пара
граф Устава о введении должности управля
ющего городской администрацией. Для гла
вы города это должностное лицо нежела
тельно, потому что за несколько лет отсут
ствия представительной власти он привык 
бесконтрольно распоряжаться городским 
бюджетом. А управляющий вводится имен
но для постоянного контроля за исполнени
ем бюджета. «И это должно быть совершен
но естественно, — подчеркнул Ф. Мухамет
зянов. — Ведь городской бюджет — это 
наши и ваши налоги, поэтому мы должны чет
ко знать, куда направляются и как расходу
ются наши деньги, во благо ли магнитогор-
цев, на самые ли насущные нужды?» 

— Упорядочиванию расходования бюд
жетных средств в моей предвыборной про
грамме уделялось особое внимание, — го
ворит Ф. Мухаметзянов, — поскольку это в 
сегодняшней экономической ситуации явля
ется коренной проблемой. Вы все помните, 
какие были громадные задолженности по 
выплате пенсий и заработной платы работ
никам бюджетной сферы. И, причем, не толь
ко в Магнитогорске, но и в целом по стране. 
И эта проблема положительно решается, 
конечно, тоже в масштабах страны, но, счи
таю, вклад депутатов нашего городского 
Собрания, особенно бюджетной комиссии, 
в ее решении также заметен. Усилия по упо
рядочиванию бюджета принимаются нема
лые, но и результаты есть обнадеживающие. 
И эта работа будет продолжена. 

Кроме этого, я брал на себя обязатель
ство способствовать сохранению имеющих
ся и созданию новых рабочих мест, особен
но на предприятиях легкой и пищевой про
мышленности и в сфере услуг. Как депутату 
и председателю городского Собрания мне 
пришлось приложить немало усилий, чтобы 
не дать остановить производство на швей
ной, обувной фабриках и других предприя-

доложить, что производство на них, хоть и 
не в полном объеме, но возрождается. В 
частности, после участия в областной выс
тавке наша швейная фабрика получила новые 
солидные заказы. 

Должен вам доложить, товарищи избира
тели, что выполняется и пункт предвыбор
ной программы, касающийся благоустрой
ства ваших микрорайонов. В марте этого года 
было проведено два совещания с участием 
руководителей администрации Орджоникид-
зевского района и коммунальных служб. Не
просто было изыскать средства на выполне
ние благоустроительных работ, но они были 
найдены. Отремонтированы и благоустрое
ны детские площадки во дворах домов, вос-
ставновлены и покрашены металлические 
изгороди, выполнены озеленительные рабо
ты в 139 микрорайоне. К этой работе было 
подключено специализированное предпри
ятие «Лес», занимающееся высадкой дере
вьев и кустарника. С помощью шефов выпол
нены значительные ремонтные работы в шко
лах N 54 и 59, они неплохо подготовлены к 
новому учебному году. Кстати, это свиде
тельствует о выполнении еще одного пункта 
предвыборной программы — восстановле
нии шефства промышленных предприятий 
над образовательными учреждениями. 

Ф. Мухаметзянов рассказал также об осу
ществлении пункта своей программы по со
действию жилищному строительству в рам
ках общероссийской программы «Свой дом». 
Рассказал, как выполняется наказ избира
телей о строительстве объездной дороги 
вокруг Магнитогорска, чтобы не допускать1 

возрастающей массы транзитных машин на 
улицы города и тем самым улучшить эколо
гическую ситуацию. Над осуществлением 
этой задачи сейчас интенсивно работает 
недавно созданная специализированная 
организация «Южуралавтобан». 

Сообщил депутат о решении одной из ос
трейших в южных микрорайонах проблем — 
трамвайной. Пуск новой трамвайной линии по 
улицамТруда и Коробова несколько облег
чил ситуацию. «Эта трамвайная линия пост
роена, — подчеркнул Ф. Мухаметзянов, — 
тоже на наши с вами деньги. И важно, чтобы 
все острейшие городские проблемы, в том 
числе и транспортные, решались так же це
ленаправленно, общими усилиями, с вашей, 
дорогие избиратели, помощью». 

Это обращение не осталось без ответа. 
Председателя городского Собрания бук
вально забросали вопросами и предложени
ями, среди которых оказалось много инте
ресных и оригинальных. Заинтересованные 
избиратели хотят помочь городскому Собра
нию сделать свой город добрым родным 
домом для всех проживающих в нем граж
дан. 

Встреча завершилась дружеским празд
ничным чаепитием. Хотя и не было за скром
ным столом ни капли хмельного, полились 
песни и даже рассыпался перепляс. Отзыв
чивы наши ветераны на теплое внимание. 

М. ХАЙБАТОВ. 


